

22.09.2010 - 14:20 Uhr

SRG SSR récompensée pour les compétitions de ski des JO

Bern (ots) -

SRG SSR idée suisse remporte les anneaux d'argent des « IOC Olympic Golden Rings Awards » pour sa production TV des compétitions de ski alpin lors des Jeux olympiques d'hiver 2010 à Vancouver. SRG SSR a produit, pour le compte du Host Broadcaster « Olympic Broadcasting Services Vancouver (OBSV) », le signal mondial de l'ensemble des compétitions de ski alpin de Whistler Creekside (des-cente, Super G, super-combiné, slalom géant et slalom). Les responsables étaient Karin Nussbaumer (cheffe de projet), Paul Domeisen (chef tech-nique) et Beni Giger (réalisateur). 89 collaborateurs, issus de différentes unités d'entreprise du groupe (SF, TSR, RSI et TPC), ont été mobilisés pour la production des JO.

Par les distinctions or, argent et bronze des « IOC Olympic Golden Rings Awards », le Comité international olympique récompense les meilleures productions TV des Jeux olympiques. L'or est allé à la chaîne canadienne CTV, qui a produit le hockey sur glace, le bronze à la chaîne finlandaise YLE, pour le ski de fond.

Contact:

Communication d'entreprise SRG SSR idée suisse Daniel Steiner, porte-parole, tél. 079 827 00 66

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\frac{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100610714}{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100610714}$ abgerufen werden. The second control of the sec$